

LOCAL | Tráfico-Seguridad Vial

El Consistorio incentiva una movilidad más sostenible y segura mediante varios proyectos

Destacan que Priego es la primera ciudad de nuestro país en incluir la educación vial dentro de su proyecto educativo.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de septiembre de 2024 - 20:29



Enmarcados en la Semana Europea de la Movilidad, que se celebra del 16 al 20 de septiembre, el Consistorio prieguense ha dado a conocer una serie de proyectos con los que se persigue incentivar una movilidad más sostenible y segura en nuestra localidad.

Como adelantaba en una comparecencia ante los medios el concejal de Seguridad Ciudadana, José Guzmán, que estuvo acompañado por el policía local y educador en seguridad vial, Eurípides Triano, ya son varias las ediciones en las que el

ayuntamiento de Priego viene participando en esta iniciativa, coordinada a nivel nacional por el Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico, destacando que son 1900 las ciudades y municipios adheridos a esta iniciativa de un total de 44 países europeos, siendo España con 460, el país con más municipios adheridos.

Según señalaba el edil, la campaña, enfocada tanto a las administraciones como a la ciudadanía, “persigue concienciar sobre formas de transporte más sostenibles con beneficios sobre la salud y el medio ambiente”, destacando en este sentido el hincapié que se hará en el proyecto denominado Camino Escolar Seguro.

Igualmente, Guzmán agradecía la proactividad que el agente Eurípides Triano, como representante de la Policía Local, está desarrollando en todo lo relacionado con la educación vial, resaltando el trabajo transversal que se está haciendo en este sentido desde distintas áreas municipales.

Por su parte, Triano indicaba que desde la Policía Local, “estamos muy contentos con el Ayuntamiento porque están teniendo una actitud muy abierta ante proyectos que estamos presentando y por los que hay que apostar”, entre ellos el libro "Educación en Masa: Movilidad Activa, Segura, Autónoma y Sostenible", que está en proceso de validación por la Junta de Andalucía y que según afirmaba, “cuenta con importantes respaldos”.

En este sentido, Triano puso de manifiesto la consolidación de Priego como la primera ciudad de nuestro

país en incluir la educación vial dentro de su proyecto educativo, convirtiéndose en un referente para otras localidades, mostrando su agradecimiento a los centros educativos, “ya que siempre están con las puertas abiertas a las propuestas que les llevamos”.

Junto a la importancia de fomentar la movilidad autónoma entre los escolares, Eurípides Triano destacaba que más del 90% de los escolares de Priego viven a menos de diez minutos de su centro educativo, lo que hace viable que estos trayectos se realicen a pie, obteniendo como resultado, entre otros, “pacificar los entornos escolares para que sean los más seguros posibles”.

Dentro de las novedades que presenta este proyecto este año, Triano anunciaba la utilización de cámaras de videovigilancia en los entornos escolares para detectar infracciones graves que pongan en peligro a los menores. Cámaras se utilizarán para sancionar conductas como el estacionamiento indebido en pasos de peatones, aceras y zonas reservadas para personas con movilidad reducida, con la intención de que sean herramientas de concienciación y que no sea necesario recurrir a las sanciones.

Por otra parte, Triano hacía alusión a la colocación en la entrada de los centros escolares de un cartel de concienciación con el mensaje "Tu coche, mi salud: deja el coche en casa", inspirado en un graffiti de Marta Frej.

Además, Triano presentó una original propuesta para fomentar la denominada “cultura vial” en los centros educativos. Para ello se entregará a los docentes un cartel con la intención de que recuerden diariamente a sus alumnos, durante los últimos minutos de clase, una serie de buenas prácticas relacionadas con movilidad segura.

Para finalizar, Triano también anunció que la Policía Local de Priego de Córdoba ha sido seleccionada para presentar el proyecto de Educación en Masa en importantes eventos, como el congreso sobre educación vial en Villanueva de Córdoba y el Congreso Nacional de Agentes Tutores., colaborando además con Unijepol y Mapfre en la elaboración de un libro sobre buenas prácticas de movilidad a nivel nacional.